
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職場体験学習に行ってきました！ 

１１月２７日（水）～２９日（金）までの３日間、２年生が職場体験学習に行ってきました。数人のグループに分かれ、

飲食、理美容、卸売・小売業、製造業、サービス業、情報通信業、運送業、建設業、福祉・医療、公務員、教育・保育関

係など、多種多様な職種にチャレンジしてきました。 

朝明中学校通信 

令和６年１２月９日号 

 

鍛学和 

Asake Junior high school 
和学鍛  

どの事業所様も、「働くこと」の意義や楽しさを

中学生が実感できるよう、様々なメニューをご準備

くださっていました。貴重な体験をとおして、人を大

切にすること、仕事や役割に真摯に向き合うことな

ど、多くを学んできたようです。 

お忙しい中、快く受け入れてくださった各事業所の皆様に、心から感謝申し上げます。ありがとうございました！ 

毎年、１２月の人権週間に合わせ、中学校区人権フォーラムが開催されます。

今年も、３日（火）に八郷小・大矢知興譲小の６年生と本校１年生が八郷小体育

館に集い、みんなで人権について考えました。司会やあいさつ、グループの進行

役は中学生が担いました。 

最初に、ヒューリアみえの松村元樹さんの講演を聞きました。その

あと、小グループに分かれて意見交流をしました。小学生が意見を

出しやすいように司会を工夫したり、グループ討議の内容をまとめ

て発表したりするなど、中学生の頑張りが光っていましたよ。 

「人権学習以外の日常こそ重要」という松村さんのメッセージを

受け、普段の自分たちを振り返ることができたようです。次に向かう

気づきや決意を語り合えた貴重な時間となりました。 

中学校区人権フォーラム in八郷小 ～1年生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

性を学ぶことは人権を学ぶこと ～３年生 性と生の講演会～ 

保護者のみなさまへ ～よりよい学校づくりのためのお願いです～ 

本校では、子どもたちが充実した学校生活を送ることができるよう、「学校づくりビジョン」を掲げて取り組みをす

すめています。日々の学校生活のようすは、本通信やＨＰ、学校公開等でお伝えしてまいりました。 

朝明中をさらに魅力ある学校にしていくため、学校自己評価（保護者版）アンケートへのご協力をお願いします。

なお、アンケートは１２月２日付Ｈ＆Ｓにて配信しています。 ※締め切り：１２月１３日（金） 

◆ 令和６年度 学校自己評価  

朝の登校時刻について、現在、本校の規定はありません。午前７時半前から登校してくる生徒に合わせて、昇降

口や教室を開錠しており、あまり人のいない状態で、長時間、校舎や教室が開放されている状況です。 

また、午前８時前に到着する場合、地区によっては、自転車通学の中学生が小学生の集団登校の列と重なるな

どして、危険な場面も生じています。早すぎる登校は、安全確保の観点からも、できれば避けたいところです。 

つきましては、朝の登校時刻について、早すぎる登校は避けること、できれば午前８時以降に到着するよう、各ご

家庭のご協力をお願いいたします。 

なお、部活動の朝練習がある場合などは、この限りではありません。 

◆ 朝の登校時刻について ～早すぎる登校は避けましょう～ 

５日（木）に三重北医療センターいなべ総合病院産婦人科の川村真奈美

先生を講師にお迎えし、性と生についてお話をいただきました。「間違った情

報が多くかたよっている時代だからこそ、正しい知識を身につけ自分を守るこ

とが大切です。興味本位ではなく真剣に勉強してください。」という川村先生

のメッセージに、真剣に耳を傾ける朝明っ子たち。 

「性を学ぶことは人権を学ぶこと。」自分を守り、まわりの人を大切にするた

めには、どうすべきか、自分のこととして考える時間になりました。 

メディア・リテラシーを身に付けよう ～２年生 人権学習～ 

６日（金）に反差別・人権研究所みえの荻田実樹先生を講師に

お迎えし、メディア・リテラシーと人権についてお話をいただきまし

た。メディアとは何か、得た情報とどのように向き合うか。明るく軽快

なテンポの荻田先生と対話しながら、学びを深めていました。 

あらゆるメディアに囲まれて生活することが当たり前の毎日です。

メディアと上手に付き合い、自分の人権も、まわりの人の人権も大

切する術をしっかりと身に付けていきたいですね。 

通学路安全確保に向けて ～生活安全委員会と PTAとのコラボ企画～ 

先週、生活安全委員会から通学路の安全性を問うおたよりが全校生徒に配布されました。また、ＰＴＡからは、通

学路安全確保についての保護者アンケートが配信されています。本年度に入っても、自転車通学のマナーが改善さ

れない様子が見られ、事故も発生しています。大切な命を守るために、自分の行動を決めるのは「自分」です。 


